

## 佳作 難しい日本語から楽しい生活に向かって



イ カイン カイン ザー  
EI KHAING KHAING ZAW  
国 籍 ミャンマー  
職 種 電子機器組立て  
実習実施者 パーソルファクトリーパートナーズ株式会社  
監理団体 ジェー・オー・ピー協同組合

私は日本語を2019年7月から勉強しました。日本語はローマ字、ひらがな、カタカなだけではなく漢字も含るのでとても大変でした。レベルはN5 N4 N3 N2 N1でN5は一番最低、N1は一番最高です。一番難しい漢字をこわいけどあきらめないで毎日勉強したので2019年12月に日本語能力試験N5を合格しました。N4を続けて勉強した後コロナウイルスで試験は受けられませんでした。

N3を続けて勉強した後、日本のパーソルファクトリーパートナーズ株式会社から選ばれ、2022年7月に会社に入りました。勉強と仕事を両立させています。12月にN3を合格しました。今N2を勉強しています。N5から難しかった漢字はだんだん面白くなってきました。同音異義語もうあることだし漢字をちゃんと勉強しないといけません。例えば、会社と社会とか習慣と慣習とか紙、髪、神、とか務める、勤める努める勉める。とても難しいです。漢字の中で面白くてよい意味がある文をちょと表わしたいです。心に刻むと脳裏に刻むとゆうのは忘れないようによく覚えていとです。腹が立つとは怒りの感情がわいてくることです。腹を決めるとは覚悟

をきめる決心をすることです。腹を割って話すとは本音で話すことです。

話の腰を折るとは話を途中からさえぎることです。猫の手も借りたいとゆうのはとても忙しく些細な手伝いでも望まれるほどに人手が不足していることのたとえばです。泥沼にはまるとは夢中になって抜け出せない状況を指します。日本語の書き方で横書き縦書きであるげど肩書きとはその人を特徴づける社会的な地位や称号のことです。そういう言葉使いが私にとても気にいっています。だんだん日本語を勉強するのは楽しくなってきました。漢字も前より面白くなってきました。ちょっと似ている漢字がいっぱいあります。例えば押おす、申もうす、単たん、凍こおる、東ひがし、神かみ、菓か(し)果はたす、巣す、課か、草くさ。。。そのような漢字もたくさんあるから勉強しないと外国人にとって日本の生活に難しいと思います。どんなに難しい漢字でも毎日すこしづつ勉強して時間がたつと著しい進歩になっていました。練習も復習もしないといけません。六十の手習いでしょう。日本に生活している外国人にとって日本語が分かれれば分かるほど樂しくなります。

私は職場にも隣の壁に何かを書いて貼っていた紙のいろいろな言葉を見て覚えたり一緒に働いている日本人に分からぬのをきいたりして毎日頑張っています。日本語を勉強するのは山に登って頂上から見る気持ちと同じです。登っている時はとても大変ですが結果がでると努力はかならずむくわれますから楽しいです。毎日あきらめないで頑張りましょう。